



## Las caras de la ciudad



### Filología premia el mejor expediente fin de carrera

El decano de Filología, Román Álvarez, entregó el Premio Facultad de Filología-Fundación Vista Lista de Nueva Zelanda al mejor expediente fin de carrera de este curso al estudiante

Jaime Martínez Porro. El premio se ha decidido en vista de la calidad académica de las certificaciones, de la extraordinaria valoración de todas y de los méritos. / J. M. GARCÍA



### Recepción a un grupo de Erasmus de verano

Agustín Sánchez de Vega, concejal de Coordinación Territorial y Relaciones con las Universidades, recibió ayer a un grupo de profesores y estudiantes de último ciclo y más-

ter de las universidades de Budapest, Coimbra Y Ferrara, que participan en el *Erasmus Intensive Programme* sobre Patrimonio Arquitectónico en Piedra. / J. M. GARCÍA



### Solidaridad Carrefour entrega un furgón al Banco de Alimentos

En el acto que tuvo lugar en el hipermercado Carrefour Salamanca, se hizo entrega, por parte de la Fundación Solidaridad Carrefour, de un furgón Citroën al Banco de Alimentos de Salamanca. Acudieron el presidente del

Banco de Alimentos de Salamanca, Godofredo García; el director del hipermercado Carrefour Salamanca, Francisco Carabias, y el director gerente de Garaje Oeste, Pedro San Pascual. / J. M. GARCÍA



### Gozo Merino recibe a unos jóvenes Scouts

La concejala de Juventud, Gozo Merino, que ya ha asistido a varios actos de Scouts castellanos y leoneses, recibió ayer a un grupo de jóvenes de Roma que visitan Madrid y Salamanca. / J. M. GARCÍA



### Un grupo de amigos celebra el día de Santiago

Este grupo de amigos quiso pasar lo mejor posible el lunes festivo por el día de Santiago y para ello se desplazaron hasta la localidad de Montemayor del río. Allí visitaron el casti-

llo y degustaron de una buena y suculenta comida. Para que quedara constancia de la excursión se tomaron esta fotografía para el recuerdo.



### Víctor y Andrea disfrutaron de una excursión

Víctor y Andrea aprovecharon el reciente puente de Santiago para realizar una divertida excursión por tierras burgalesas, en la que descubrieron lo mejor de esa capital castellano y

leonesa y se divertieron con los muchos atractivos que encontraron en la ciudad, como muestra la divertida fotografía con la que inmortalizaron el fin de semana.